

## Sevilla Monumental

### Día 1:

Llegada a un **hotel de cuatro estrellas**, situado en el encantador **Barrio de Santa Cruz**. Este barrio es conocido por sus estrechas calles laberínticas, patios llenos de flores y la historia que se respira en cada rincón. Los viajeros dispondrán de tiempo libre para **almorzar** en uno de los muchos restaurantes locales o para relajarse en la habitación, preparándose para las aventuras de la tarde.

A las **18:00**, disfrutaremos de un **tour en barco** por el **río Guadalquivir**, que ofrece una vista impresionante de Sevilla desde el agua. Este río, que ha sido testigo de la historia de la ciudad, es el tercero más largo de la península ibérica. Durante el paseo, los viajeros podrán admirar monumentos emblemáticos como la **Torre del Oro**, un antiguo torreón que sirvió como defensa de la ciudad, y la **Catedral de Sevilla**, que destaca por su impresionante fachada gótica. Este recorrido permite contemplar la belleza de Sevilla desde una perspectiva diferente, con la puesta de sol creando un ambiente mágico.

La jornada finalizará con una **cena espectacular** en el restaurante "**El Pintón**", ubicado en el corazón del Barrio de Santa Cruz. Este restaurante único combina la **elegancia de la Sevilla histórica** con un toque moderno y creativo. El Pintón se sitúa en un antiguo patio andaluz que cuenta con techos altos y vigas de madera, decorado con elementos contemporáneos que crean un ambiente sofisticado y acogedor.

### Día 2:

A las **09:00**, tras el desayuno, comenzará un **tour guiado** por la **Catedral de Sevilla** y la **Giralda**, el emblemático campanario de la ciudad. La Catedral, declarada **Patrimonio de la Humanidad** por la UNESCO, es la más grande del mundo en estilo gótico y fue construida sobre la antigua mezquita mayor de Sevilla, un testimonio de la rica herencia multicultural de la ciudad. Además de ser famosa por su impresionante arquitectura, la Catedral alberga los restos de **Cristóbal Colón**, lo que la convierte en un lugar de interés histórico crucial para quienes visitan Sevilla.

La **Giralda**, que originalmente era el alminar de la mezquita, se erige a **104 metros** de altura. Los viajeros tendrán la oportunidad de subir a la Giralda, que cuenta con una serie de rampas en lugar de escaleras, lo que facilita el ascenso. Desde la cima, disfrutarán de una vista panorámica espectacular de Sevilla, donde podrán admirar el característico paisaje urbano, con sus azoteas blancas y el majestuoso río Guadalquivir.

Después del tour, el **almuerzo** se llevará a cabo en un restaurante tradicional sevillano. Aquí, los visitantes podrán degustar platos típicos como el **gazpacho**, una sopa fría refrescante ideal para el clima andaluz, **espinacas con garbanzos**, un plato tradicional que refleja la influencia de la cocina morisca, y **carrillada de cerdo**, un guiso jugoso y sabroso que es una especialidad local.

La tarde será libre para que los viajeros exploren la ciudad a su propio ritmo. Sevilla está llena de encantadores rincones, desde la **Plaza de España**, un impresionante ejemplo de la arquitectura regionalista, hasta el **Barrio de Santa Cruz**, un laberinto de calles estrechas y patios floridos. Este tiempo libre es una excelente oportunidad para descubrir boutiques locales, cafeterías acogedoras y los tradicionales mercados, sumergiéndose en la vibrante cultura sevillana.

### Día 3:

Desayuno, día libre.....

### Precio del tour por persona: